

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Les petites phrases de la semaine

- Ali Bongo Ondimba, président de la République :

"Pour la célébration des 60 ans d'existence de notre armée, je suis venu saluer avec respect et reconnaissance les militaires, qui ont œuvré au développement et à la consolidation de nos Forces armées".

- Nicole Janine Lydie Roboty-Mbou, ministre de l'Économie et de la Relance :

"Autonomiser les jeunes, c'est également préserver la stabilité sociale de notre pays en offrant une perspective à ceux-là mêmes qui ont des rêves".

- Madeline Berre, ministre de l'Emploi, de la Fonction publique, du Travail et de la Formation professionnelle, Porte-parole du gouvernement :

"Le gouvernement a pleinement respecté ses engagements sur la première phase de régularisation des situations administratives".

- Léontine-Tania Oyouomi-Loumbou Bibey, président du Groupe-ment d'intérêt ITIE-Gabon :

"(...) Il nous revient désormais, assistées par la société civile, les administrations sœurs et les entreprises actives dans le secteur de l'extraction, de satisfaire pleinement aux exigences et critères fixés par l'ITIE tant sur les données de production inhérentes à notre secteur d'activité que sur la gestion des ressources naturelles afin de donner toutes les assurances devant concourir à une proche réadhésion".

- René Ndemezo'Obiang, président du Conseil économique, social et environnemental (CESE) :

" (...) L'exploitation abusive des sociétés forestières risquerait, à la longue, de causer un préjudice aux paysans dans leurs activités agricoles".

- Christian Magni, directeur général de la Société d'exploitation du Transgabonais (Setrag) :

"Ma première mission est l'amélioration du niveau global de sécurité, au regard des incidents enregistrés ces dernières années".

- Jean-Christophe Owono Nguema, vice-président du Sénat :

"Il faut que les dirigeants de l'Union nationale s'asseyent pour trouver la solution aux malentendus de l'heure".

Rassemblées par Y.F.I

Élections sénatoriales : Edgard Anicet Mboumbou Miyakou bat le rappel des troupes

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

À quelques jours de la fin d'année, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou, ministre d'État en charge de la Communication et de l'Économie numérique, par ailleurs membre du comité permanent du Bureau politique de la Nyanga, du Parti démocratique gabonais (PDG), a convié quelques cadres du département de la Douigny (bien évidemment triés sur le volet, en raison des restrictions du Covid-19), à un déjeuner à forte connotation politique, le week-end écoulé dans la commune d'Owendou.

Ainsi, les fils et les filles de la Douigny ont réaffirmé leur soutien au premier magistrat gabonais, Ali Bongo Ondimba. "(...) Animateurs des actions politiques de notre parti, le PDG, dans le département, les responsables politiques et cadres de la Douigny apprécient hautement votre implication constante dans l'épineux problème de l'axe routier Mbadi-Moabi et Moabi-Tchibanga ainsi que dans l'encadrement de l'unité des filles et fils de Moabi. Aussi, ils vous prient de bien vouloir transmettre au distingué camarade, Ali Bongo Ondimba, président de la République, leurs sincères remerciements pour la promotion des cadres du département de la Douigny. C'est ici et maintenant l'occasion de réitérer notre soutien et notre indéfectible attachement à sa personne et à sa politique", a déclaré Bertrand Moundounga, ancien gouverneur, s'exprimant au nom des cadres du département. Pour sa part, le membre du gouvernement a exhorté l'assistance à faire

montre de loyauté et de fidélité envers le président de leur écurie politique et président de la République. " Nous devons en toutes circonstances soutenir l'action du chef de l'État", a-t-il

déclaré.

Profitant de cette tribune, Edgard Anicet Mboumbou Miyakou a également évoqué la prochaine tenue du scrutin sénatorial. Occasion pour lui d'exhorter les

militants à aller en rangs serrés à cette échéance, mais surtout en toute sérénité. Non sans promettre de faire passer le même message dans tous les départements de la Nyanga.



Photo: Y.F.I

Edgard Anicet Mboumbou Miyakou exhortant les cadres de la Douigny à l'unité.

MINISTRE DU BUDGET ET DES COMPTES PUBLICS



Communiqué

Le Ministre du Budget et des Comptes Publics porte à la connaissance de tous les agents publics (*fonctionnaires, présalaires et agents de la main d'œuvre non permanente*), qu'en vue de faciliter les opérations de règlement mensuel de la solde, le paiement des salaires se fera dorénavant par le seul mode de règlement bancaire à partir de janvier 2021.

A cet effet, les agents non détenteurs d'un compte bancaire à ce jour, et habituellement payés par bon de caisse ou par carte Trésor, devront procéder à l'ouverture d'un compte courant, dès parution du présent communiqué et ce jusqu'au 31 décembre 2020 au plus tard, dans un des établissements bancaires de la place.

| | |
|--------------|-------------|
| - BGFI BANK; | - ORABANK ; |
| - BICIG ; | - UBA; |
| - ECOBANK ; | - UGB. |

Ils devront être munis des pièces suivantes :

- une pièce d'identité en cours de validité ;
- 2 photos d'identité ;
- le talon supérieur du dernier bon de caisse payé, ou un bulletin blanc.

Les relevés d'identité bancaire (RIB) des intéressés devront être déposés auprès des services de la Direction Générale du Budget et des Finances Publiques (Direction de la Solde).

Passé ce délai, la solde des agents publics qui ne se seront pas conformés à cette procédure sera d'office domiciliée dans une des banques partenaires citées plus haut.

Sont exclus de cette opération, les agents publics résidant dans les localités de l'intérieur du pays non encore pourvues de banques commerciales. Ces derniers conserveront leur mode de règlement habituel.

Fait à Libreville, le 03 NOV. 2020

Le Ministre



Sosthène OSSOUNGOU NDI BANGUYE